

Posadas, 19 de abril de 2024

Comunicado oficial

La Junta Promotora del Partido Libertario Distrital, en ejercicio de los poderes que le son conferidos, ha tomado la decisión democrática y mayoritaria de destituir a Ninfa Zunilda Alvarenga de su cargo como Presidente del partido.

Esta determinación se fundamenta en los reiterados actos despóticos hacia la militancia, su falta de consulta en las acciones emprendidas y la evidente falta de capacidad demostrada durante su gestión, la cual ha sumido al partido en conflictos, rencores, autocensura y, en última instancia, en una irrelevancia política.

Instamos a todos los miembros del partido a mantener la calma y la unidad en este momento crucial. Próximamente, se informará sobre los pasos a seguir para garantizar una transición ordenada y efectiva en el liderazgo del partido.

Agradecemos la comprensión y colaboración de todos los integrantes del Partido Libertario Distrital en este proceso.

Atentamente,

La Junta Promotora del Partido Libertario Distrital